



Cajamarca es pionera en instalación de aulas ecológicas de madera

Gobernador Mesías Guevara mostró resultados al presidente de la República Martín Vizcarra en la provincia de Hualgayoc.

Por: Oficina de Administración, Infraestructura y Equipamiento

El Gobierno Regional impulsa el proyecto de aulas ecológicas de madera en el ámbito departamental con los objetivos de cerrar la brecha de infraestructura educativa, impulsar la industria maderera, y generar puestos de trabajo. Estas edificaciones tienen gran resistencia estructural y bajo costo. Cajamarca es pionera en instalaciones de *aulas* ecológicas de madera.

El gobernador Mesías Guevara, junto al presidente de la República Martín Vizcarra Cornejo, visitó las localidades de Tahona y Morán, donde se han instalado las modernas construcciones para beneficio de los estudiantes y docentes.

Este proyecto lo ejecutamos en convenio con el sector privado, en la zona de Hualgayoc, pero se realizarán instalaciones similares en las trece provincias de Cajamarca. “La región inicia un proceso para ser referente en la innovación para edificaciones educativas, además, un factor importante es la rapidez con que se puede construir un aula”, aseguró el gobernador.

El Jefe de Estado destacó la propuesta presentada por el Gobierno Regional que puede ser fácilmente replicada en otros puntos del país. El cierre de brechas en infraestructura educativa es un enorme reto, y en Cajamarca se ha demostrado el camino a seguir con la utilización de la madera, refirió Vizcarra Cornejo

Según data oficial de la Dirección Regional de Educación solo el 30 por ciento de 6 mil aulas están en buenas condiciones, el mayor porcentaje requiere reparaciones, incluso demolición de estructura. Aprovechar el recurso maderable genera un gran movimiento económico, y se conservan bosques naturales, contribuyendo a la conservación del ambiente.



Nota de Prensa N° 57



Fecha de Publicación: 08/10/2020 04:25 p.m.

www.educacioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/1556